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Séance du Conseil Municipal  
en date du 

25 février 2025 

 
L’an deux mil vingt-cinq et le vingt-cinq du mois de février à vingt heures, le Conseil Municipal de la commune, 
régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la Loi dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence 
de Monsieur René VALORGE, Maire. 

 

Présents : M. VALORGE René, Mme DECHAVANNE, Céline, M. DEMURGER Jean-François, Mme FARABET 
Béatrice, M. BAIZET Patrick, Mme BAJARD Brigitte, Mme CARRENO Mercedes,  Mme MATHOU Bénédicte, M. 
BALTHAZARD David,  M. SIMON Pascal, M. SECCO Nicolas, Mme THEVENET Aurélie, M. DELANGLE Francis, 
Mme PEGUET Jennifer 
 
Absente excusée: Mme DUCROT Alexandra, (pouvoir à M. VALORGE René) 
 

Secrétaire de séance : M. SIMON Pascal 
 
Le compte-rendu de la dernière réunion du Conseil Municipal est approuvé à l’unanimité des présents. 
 
 

I. COMPTE-RENDU DES DELEGATIONS EXTERIEURES ET DELEGATIONS DU MAIRE  

 

 SIEL 
 

Jean-François DEMURGER fait le compte-rendu de la réunion du Comité Syndical.  

Il fait un point sur le raccordement au réseau THD et précise que l’installation gratuite des prises fibre par 
THD42 a été prolongée d’un an, soit jusqu’au 31 décembre 2026. Sur la commune, pour 825 branchements 
possibles, 615 prises ont été installées et 483 abonnements à la fibre ont été souscrits. Une communication 
auprès des foyers n’ayant pas encore demandé l’installation de leur prise devra être effectuée pour les alerter 
sur la date limite de raccordement. 

Il indique que le coût de la maintenance de l’éclairage public a été augmenté pour les foyers lumineux 
classiques et s’élève maintenant à 22,13 € par foyer, contre 18,44 € par foyer pour les foyers lumineux Led, 
ce qui représente une économie supplémentaire lors du passage en Led, qui s’ajoute aux économies 
d’énergies induites. 

Concernant le groupement d’achat d’énergie, il présente l’évolution du coût de l’énergie qui fait apparaître 
une importante hausse pour 2025, dont il faudra tenir compte lors de la préparation du budget. 

 

 Comité Consultatif Eau et Assainissement 

David BALTHAZARD indique qu’il a participé à la dernière réunion du Comité Consultatif Eau et 
Assainissement qui était consacrée au suivi du transfert de la compétence assainissement et lors de laquelle 
a été fait un 1er bilan de ce transfert. 

Il rappelle que Charlieu-Belmont Communauté a conclu un marché avec un prestataire pour la réalisation 
des contrôles de branchement au réseau d’assainissement, notamment lors des ventes d’immeubles et 
indique qu’un nouveau marché va être prévu rapidement car le nombre de contrôles de branchements est 
supérieur à l’estimatif. Sur 200 contrôles annuels prévus, 100 ont déjà été effectués en janvier et février. 
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II. FINANCES 

 

 Budget Assainissement 

 Compte Administratif 2024  

René VALORGE présente au conseil municipal les résultats de l’exercice 2024 du budget annexe du service 

assainissement en détaillant les sections de fonctionnement et d’investissement. 

La section d’investissement concerne principalement les travaux de création d’une nouvelle station d’épura-

tion.  

Il rappelle que le budget du service Assainissement a été transféré à Charlieu-Belmont Communauté au 

1er janvier 2025 avec le transfert de la compétence Assainissement Collectif. De ce fait, il n’est pas possible 

d’inscrire des restes à réaliser sur ce budget. 

Il faut donc relativiser le résultat de l’exercice 2024 en tenant compte d’une subvention du Département d’un 

montant de 36 599 € non perçue au 31 décembre alors qu’elle concernait des travaux réalisés en 2022. Cette 

subvention sera perçue par Charlieu-Belmont Communauté et sera prise en compte dans le résultat transféré. 

Monsieur le Maire ayant quitté la salle, le Conseil Municipal approuve, sous la présidence de Mme Céline 

DECHAVANNE 1ere adjointe, le compte administratif 2024 du budget annexe Assainissement qui se résume 

ainsi : 

  FONCTIONNEMENT INVESTISSEMENT TOTAL CUMULE 

Résultat de l'exécution 
Recettes                   130 458.20 €             1 302 240.39 €                1 432 698.59 €  

Dépenses                   108 092.83 €             1 199 861.26 €                1 307 954.09 €  

Solde d'éxecution                     22 365.37 €                102 379.13 €                   124 744.50 €  
     

Résultat reporté n-1                       2 723.99 €  -             147 168.32 €  -               144 444.33 €  
     

Total                     25 089.36 €  -               44 789.19 €  -                  19 699.83 €  
     

Restes à réaliser 
RAR Recettes  

                                 -   
€  

                                 -   €  

RAR Dépenses 
                                 -   

€  
                                 -   €  

Solde des restes à réaliser   
                             -   

€  
                               -   €  

     

Résultat cumulé                     25 089.36 €  -               44 789.19 €  -                  19 699.83 €  

 

 

 Compte de Gestion 2024  

Monsieur le Maire présente au Conseil Municipal le compte de gestion 2024 pour le budget assainissement 

établis par le receveur municipal. 

Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité ce compte de gestion qui est conforme au compte administratif. 
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 Budget Communal 

 Perspectives 2025 

 

René VALORGE fait un point sur l’exécution du budget communal 2024 et sur le résultat de l’exercice. 

Il rappelle les principaux programmes d’investissement conduits en 2024, à savoir la transformation des 

cours de l’école publique et l’aménagement du parking de la Rousse, ainsi que des programmes de travaux 

de voirie. Aucun emprunt n’a été contracté pour la réalisation de ces investissements. 

Concernant le budget 2025, le remboursement du crédit court terme souscrit pour la réhabilitation du pôle 

sportif à hauteur de 450 000 € constituera la principale dépense d’investissement. Il détaille les différents 

projets d’investissement envisagés et invite le Conseil Municipal à prioriser ces projets en fonction des 

capacités de financement.  

En vue du  prochain vote du budget , le conseil municipal fait le choix de prioriser les travaux de passage en 

leds de l’éclairage public, source d’économie de fonctionnement, de reporter à 2026 le programme voirie, et 

de juger de l’opportunité des autres programmes envisagés en fonction de la capacité d’autofinancement et 

de l’obtention de financements notamment de l’Etat qui seront connus avant le vote.  

 

III. TRANSFORMATION DES COURS D’ECOLE  

 Avenant n°1 au marché de travaux avec l’entreprise Chartier 

 

Céline DECHAVANNE rappelle au Conseil Municipal que, par délibération en date du 12 mars 2024, il a 

attribué le marché pour les travaux de transformation des cours de l’école publique à l’entreprise CHARTIER 

CREATION pour un  montant total de 172 838,84 € HT. 

Elle  indique que lors de la réalisation des travaux, quelques adaptations du programme de travaux ont été 

nécessaires, avec notamment la pose de bordures métalliques supplémentaires et l’ajout d’un tableau ardoise 

dans la cour des primaires. 

Elle présente au Conseil Municipal le projet d’avenant correspondant qui s’élève à 1 812,14 € HT, soit une 

plus-value de 1,05 % sur le montant initial du marché. 

Le Conseil Municipal approuve l’avenant n°1 au marché de travaux de transformation des cours de l’école 

publique avec l’entreprise CHARTIER CREATION tel que présenté. 

 

IV. FRICHE CENTRE BOURG  

 Consultation de maîtrise d’œuvre et perspectives de calendrier du dossier 

 
Céline DECHAVANNE indique que la consultation pour retenir le cabinet de maitrise d’œuvre chargé de la 

conception du projet et du suivi du chantier est actuellement en cours. 6 offres ont été reçues par NOVIM et 

la consultation est en phase de négociation. Des entretiens avec les candidats sont prévus prochainement avec 

la participation de la municipalité. 

Concernant le calendrier prévisionnel de l’opération, le lancement de la maitrise d’œuvre devrait se faire mi-

mars, puis une consultation de la population sera menée durant cette année pour aboutir à une proposition 

d’aménagement en fin d’année 2025. 
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V. POINT SUR LES DOSSIERS EN COURS   

 

 Création d’une station d’épuration à filtres plantés de roseaux 

René VALORGE  fait le point sur l’avancée des travaux et précise que les travaux de la station d’épuration sont 

terminés. Les travaux de renouvellement des réseaux annexes et de création des nouveaux postes de relevages 

sont en cours et la mise en service complète devrait être effective début mars. Il restera uniquement la phase de 

démolition de l’ancienne station d’épuration prévue fin mars . 

 

 Réfection du parvis de la mairie 

Céline DECHAVANNE informe le Conseil municipal du démarrage prochain des travaux de réfection du 

parvis de la mairie par l’entreprise CHARTIER Création. Ces travaux devraient être réalisés courant mars. 

 

 Cimetière 

Jean-François DEMURGER rappelle au Conseil Municipal qu’une procédure de reprise des concessions en 

état d’abandon va être lancée. Le 1er constat d’abandon sera effectué le 9 avril à 10h et constituera le point de 

départ de la procédure. 

 

 Forum des Associations 

Béatrice FARABET indique que le forum des Associations aura lieu le dimanche 29 juin à la salle des sports. 

 

 

VI. QUESTIONS DIVERSES 

 

 Le Conseil Municipal prend connaissance d’un appel à projets Citéo qui permet de bénéficier de 

matériel pour favoriser le tri sélectif lors des manifestations. Il discute également de l’achat de bacs de 

tri pour équiper les salles communales et inciter les locataires à trier leurs déchets. 

 

 Le Conseil Municipal est informé de l’avancée des travaux de la nouvelle piscine intercommunale de 

Charlieu dont l’ouverture est prévue en septembre prochain. 

 
 Le Conseil Municipal évoque la possibilité de faire réaliser un clip vidéo de présentation de la commune 

et charge la commission communication de réfléchir à ce projet. 

 
 

                                                                                                                   Le Maire, 

René VALORGE 


